
[La Métropole prolonge l'expérimentation de sa navette fluviale à énergie électro-solaire jusqu'à l'été prochain](#)

L'expérimentation d'une navette fluviale, reliant la rive droite à la rive gauche entre les ponts Guillaume le Conquérant et Flaubert, a été mise en place cet été pour une durée de 4 mois et devait prendre fin le 15 novembre. Afin d'analyser au mieux sa fréquentation et ses usages et devant l'engouement des habitants de la Métropole pour ce nouveau mode de transport, il a été décidé de poursuivre l'expérimentation jusqu'au 15 juillet. Cela permettrait de bénéficier d'une année complète de fonctionnement et d'une analyse exhaustive. Les deux enquêtes qualitatives menées auprès des usagers en août et en octobre ont permis à la Métropole, autorité organisatrice de la mobilité sur le territoire, de recueillir les premières données quant à son utilisation et de procéder à la mise en place, d'ici la fin novembre d'améliorations en termes d'accès et de sécurité.



-